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REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA, DO CONSELHO FISCAL E 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE VARGEM ALTA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – IPREVA. 

 Aos 16 dias do mês de junho de 2021, observado os termos da Portaria nº 06/2021-

IPREVA, de 18 de Março de 2021 e, considerando o surto mundial de corona vírus (COVID-

19), a rápida transmissibilidade e propagação geográfica da doença por ele provocada e 

inclusive sua dispersão no território brasileiro e no Estado do Espírito Santo; reuniram-se via 

aplicativo Gloogle Meet, os membros do Conselho Municipal de Previdência - CMP do 

Município de Vargem Alta-ES, constituído na forma do artigo 113, da Lei Complementar nº 

008, de 03 de maio de 2002 e nomeados através da Portaria nº 086/2017 de 02 de junho de 

2017, os conselheiros: Néia Gava Rocha, Claudia dos Santos Mattos, Viviane Néspoli, 

Pedro Luiz De Angeli, e ainda o Conselho Fiscal, nomeado pelo Decreto Nº 3872, de 23 de 

outubro de 2018, representado neste dia pelos conselheiros, Tatiana Gorone Fávero Pin e 

Sirleide Helena Altoe. Estando presente a Contadora do Instituto Gizela Maria Paresqui, a 

estagiária Victória Regina Paradella Dias e a Diretora Executiva do Instituto de Previdência 

Social dos Servidores Públicos do Município de Vargem Alta Estado do Espírito Santo, 

Loraine Fardin Zavarise, a qual iniciou os trabalhos cumprimentando o conselho presente. 

Informou sobre a entrega da reforma da previdência ao prefeito através de ofício. Mencionou 

sobre estudo de outros municípios e suas aprovações de reforma, indicou Vitória, como um 

município que não utilizou regra de transição. Falou sobre a impossibilidade de redução da 

idade na reforma, tendo em vista o déficit atuarial. Mencionou a legislação sobre 

aposentadoria especial, tendo como base o INSS, indicado sobre os médicos que, caso se 

aposentem na Especial e continuem exercendo medicina, terão CRM cassado. Quanto ao 

abono permanência, afirmou que este continuará, porém com algumas alterações, por 

exemplo a aposentadoria especial que não entrará. Comunicou que a pensão se valerá pela 

Lei Federal, sendo observado a forma de reajuste, assim como dos benefícios, endo que as 

demais coisas, serão conforme a Constituição. Abordou sobre a necessidade de priorização 

da reforma. Apresentou sobre as contribuições e repasses em dia, utilizando a plataforma 

do Google Meet para apresentar os rendimentos, fundos, com R$49.946.075,70 aplicados. 

Devido ao ano difícil, o início do ano foi um período ruim, tendo uma melhora a partir de 

março, estando com uma taxa menor negativa de rendimento, mas ressaltou que o ano não 

fechará no negativo. Com relação aos investimentos, mencionou o resgate no fundo Aliança 

da Caixa que não daria rendimento até o fim do ano e sobre a realocação no BDR, ações do 

exterior, fundo da caixa econômica. Foi cadastrado o BDR também no Banco do Brasil, 

direcionando os recursos novos para este. Abordou sobre a posição do Brasil, sendo o 4º a 

mais vacinar no mundo, ressaltou sobre o impacto positivo. Comentou sobre a previsão de 

uma crise hídrica, que irá gerar grandes impactos na carteira. Salientou sobre os resultados 

positivos do Brasil no agronegócio, o que ajudou a melhorar o mercado. Esclareceu sobre a 

dificuldade de recuperação da meta atuarial, por já estar na metade do ano. Além do ofício 

da reforma da previdência, mencionou sobre a entrega de outro projeto de lei quanto à 

portaria 19.451/2020, sobre a meta atuarial de administração do Ipreva que muda a forma 

de cálculo de taxa sobre projeto de lei, sendo 2%, antes calculado sobre tudo. Atualmente, 

será calculado apenas sobre os ativos, 3%. Afirmou que o recurso do Ipreva não aumentará. 

Indicou que as leis foram entregues, organizou-se a carteira da melhor forma possível e que 

o CRP está atualizado, com itens regularizados, enviados, tudo conforme o previsto. Ao 

final, apresentou o novo Diretor Francisco de Assis Calegari, durante seu período de licença. 

Por fim, parabenizou o conselho pela atuação e comprometimento. Ainda solicitou que 

continuem a fiscalizar, participando sempre das reuniões. Destacou que a capacitação do 

Conselho é um legado que foi deixado. Desejou sorte e empenho de todos. Sem mais nada 
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a tratar, lavrou-se a seguinte ata.  Secretariou os trabalhos – VICTÓRIA REGINA 

PARADELLA 

DIAS_____________________________________________________________________ 

 

Vargem Alta, 16 de junho de 2021. 

Pedro Luiz De Angeli 
Néia Gava Rocha                                                   
Tatiana Gorone Fávero Pin 

Sirleide Helena Altoé 
Viviane Néspoli 
Claudia dos Santos Mattos

 

Declaro por fim, ser verdade os fatos acima relatados e observado que a reunião foi 

realizada de forma online, afirmo e assino a presente ata. 

 

 

Loraine Fardin Zavarise 
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